

Frau Christine Richter verlässt unseren Pastoralraum

Frau Christine Richter, unsere bisherige Verwaltungsleiterin, verlässt auf eigenem Wunsch unseren Pastoralraum. Dies hat sie uns in einer Mail, die ich nach Rücksprache mit ihr veröffentlichen darf, mitgeteilt.

*Von Pfarrer Karl Zimmer
30. Jan. 2026*



„Liebe ehrenamtliche Mitglieder der Gremien, liebe Mitarbeiter*innen in den Pfarrbüros, liebe Kollegen,

nach reiflicher Überlegung habe ich mich aus persönlichen Gründen dazu entschieden, nicht mehr in den Pastoralraum AKK-Mainspitze zurückzukehren. Ich bin sehr dankbar für die Zeit, die ich mit Ihnen und euch zusammen hatte. Ich nehme viel Mut, tolle Gespräche, viel Erfahrung mit. Ich weiß, dass ihr/Sie den Weg in die Pfarrei St. Anna mit viel Engagement begleiten werdet/n.

Danke für die Unterstützung, die Zusammenarbeit und die unzähligen gemeinsamen Tages- und Abendstunden.

Viele Grüße,
Christine Richter“

Frau Christine Richter hat die Stelle der Verwaltungsleiterin im Pastoralraum AKKMainspitze am 01.07.2024 angetreten. Das Arbeitsfeld der Verwaltungsleitung war Neuland für uns und mit mancher Unsicherheit behaftet. Ein wichtiges Anliegen von Frau Richter war es von Anfang an gute Arbeit zu leisten. Dafür hat sie viel Kraft und Zeit investiert. Für dieses Engagement bedanken wir uns ganz herzlich bei Frau Richter.

Für die Zukunft wünschen wir Frau Richter alles Gute, viel Kraft und Freude an ihrer neuen Stelle und Gottes Segen auf all ihren Wegen.

